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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse querer falar sobre a 
campanha da vacinação contra a poliomielite e a multivacinação. Informou que a 
campanha teve início no dia oito de agosto e encerra no dia nove de setembro e a 
vacinação está sendo realizada no posto de saúde, na sala de vacinas, de segunda a 
sexta-feira. Comentou que no próximo sábado, dia vinte terão o dia D Vacinação, 
sendo que, além da vacina contra poliomielite que é aplicado em crianças de um ano 
até menores de cinco anos, também haverá a multivacinação, ou seja, a atualização 
das vacinas de crianças e adolescentes menores de quinze anos. Salientou que no 
mesmo dia também haverá atendimento com médico clínico geral, dentista, realização 
de pré-câncer, tudo com agendamento marcado e atendimento na farmácia. Disse 
que, para aqueles pais que ainda não conseguiram levar seus filhos, aproveitem o 
sábado de manhã e não se esqueçam de levar a carteira de vacinas. Falou que as 
vacinas serão aplicadas pelas técnicas de enfermagem e vacinadoras Roseli e Eliane, 
grandes profissionais, de longos anos, de um excelente trabalho e cuidados com os 
pacientes, com a população e também profissionais merecedoras da alteração do 
projeto salarial do cargo de técnico de enfermagem. Salientou que, conforme 
exigência da lei federal, que entrou em vigor no dia quatro de agosto, entrou nesta 
Casa projeto de lei do Executivo, que altera padrão salarial do cargo de técnico de 
enfermagem, veio para apreciação da análise e após levado a votação, sendo que 
espera a aprovação de todos os colegas Vereadores. Sobre o projeto de lei que 
autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de crédito para perfuração do poço 
artesiano, disse que esse recurso de setenta mil reais foi liberado por meio da 
Secretaria de Obras e Habitação do Estado, sendo que esteve visitando o gabinete 
estadual quando recebeu a informação e o convite para participar desse ato de 
recebimento. Informou que como moradora da localidade de Ano Bom e também 
agente de saúde, entende que Ano Bom possui grande produção rural, com vários 
produtores de suíno, frangos e animais de grande porte, tendo assim um grande 
consumo de água. Desta forma, percebe-se que há necessidade de mais uma 
perfuração de poço artesiano em virtude da última estiagem, sendo que com esse 
novo poço haverá quantidade e qualidade de água suficiente para abastecer aquela 
comunidade, beneficiando assim em torno de cento e trinta e quatro famílias. Disse 
que ela, em nome de todas as famílias de Ano Bom pede aqui o bom entendimento de 
todos os colegas Vereadores na aprovação deste projeto. Agradeceu o trabalho que 
está sendo realizado esta semana, que é a vacinação contra a raiva canina, dizendo 
que durante as visitas recebeu muitos elogios na aplicação desta vacina aos cães e 
parabenizando a Secretaria competente e aos envolvidos. Comentou que em dois dias 
na comunidade de Ano Bom e Ano Bom Alto foram vacinados mais de duzentos e 
trinta cães, informando que esta vacina continua durante toda semana, conforme 
cronograma divulgado por todas as localidades. Deixou o seu parabéns a todos os 
cantores que já cantam há mais de cinquenta anos no Coral Sete de Setembro, no 
Ano Bom, dizendo que é muito lindo ver esta dedicação e amor ao conto coral por 
tantos anos assim. Parabenizou novamente a todos. Aproveitou para convidar todos 
para o Baile do Coral Sete de Setembro, do Ano Bom, nesta sábado, dia vinte de 
agosto, com recepção às dezenove horas, logo após será servida a janta nas mesas e 
os cartões para a janta poderão ser adquiridos com os integrantes do coral, no STR, 
Mercado Primavera e Padaria Paladar. Comentou ainda que após a janta haverá a 
apresentação dos corais presentes e homenagem aos cantores. Finalizando, informou 
a todos da sua participação no encontro de legisladores no Vale do Taquari, 
promovido pela AVAT, que aconteceu no último sábado, dia treze, na Câmara de 
Vereadores de Bom Retiro do Sul. Falou que na oportunidade tiveram a capacitação 
sobre cooperativismo e contabilidade aplicada em prática para Vereadores e 
assessores. Agradeceu a AVAT por oferecer mais conhecimento aos Vereadores que 
lá estavam presentes, lamentando não ter mais colegas Vereadores participando. 



Disse que sempre se aprende mais e aquela troca de experiências com outros colegas 
Vereadores só enriquece o conhecimento. 


